
６月 11日に、学校保健委員会を開催しました。 

駒込病院院長鳶巣賢一先生に御来校いただき、５校時には５・６年生にがん教育について

の授業をしていただきました。 

 

その後、保護者・教職員・地域の方に向けて、講演をしていただきました。 
 

 


